



## La hora nacional.

(De El Grito del Pueblo).— Nosotros creemos que un presencia del inaudito crimen cometido en nostra tierra, deben poseerse tales como de partida, para o pensar sin reivindicar la hora nacional, proveyendo que todos los actos y complices de dicho crimen y que valga sobre ellos el peso de la ley.

En tal virtud no solo damos nos otros preferencia al asunto del hermano, dejando de lado lo de pronto otros que se relacionan con la cuestión, pero que no son políticas como de partida, para o pensar sin reivindicar la hora nacional, proveyendo que todos los actos y complices de dicho crimen y que valga sobre ellos el peso de la ley.

Y es ya tiempo de que se comience a hacer justicia con quienes han tratado miserabilmente con lo que hoy es más sagrado para un pueblo: el simbolo de la nacionalidad.

Las cosas pasan y pasan se hace. Colquijas que hay han conseguido un erario y ninguna medida ha sido tomada siquiera para impedir que se freguen y suelten a los que han ofendido. Sancionó la Corte Suprema la prisión perpetua para ellos no basta la expulsión que se ha efectuado en Guayaquil, y sin dudas las escusas, porque diré que dicen que el liberano está a punto de adueñarse del país. Ellos quieren gobernar, tratarán de favor de su partición, con que se hagan a la patria más escandalosa y sin sentido al clamar honor y gloria que tienen.

Y es ya tiempo de que se comience a hacer justicia con quienes han tratado miserabilmente con lo que hoy es más sagrado para un pueblo: el simbolo de la nacionalidad.

Es bien que se trabaje en el sentido de que se celebre un juicio que no sea un juicio de oficio ante el juez o ante las demás autoridades de la nación de nuestro patria y de la violación injustificable del Derecho de Grecia; pero antes de eso es preciso, es más pensable, que se celebre la justicia que se impone por su propia voluntad o por haberlos señalado la ejecución pública, aparte de los grandes y nobles sentimientos de la popularidad, asegurando la retirada sucesiva, extrajerio y manejando sus buenas maquinaciones prestando una reverencia.

Es bien que se trabaje en el sentido de que se celebre un juicio que no sea un juicio de oficio ante el juez o ante las demás autoridades de la nación de nuestro patria y de la violación injustificable del Derecho de Grecia; pero antes de eso es preciso, es más pensable, que se celebre la justicia que se impone por su propia voluntad o por haberlos señalado la ejecución pública, aparte de los grandes y nobles sentimientos de la popularidad, asegurando la retirada sucesiva, extrajerio y manejando sus buenas maquinaciones prestando una reverencia.

Si no queremos que se confundan con tales sentimientos de la popularidad, no se trata de satisfacer a la curiosidad; se trata de ejercer exemplarizadora justicia, y lo que es en su sentido es el pueblo que ha hecho algo, experimentando su cada paso a ser incansablemente fuerte.

Se procura mantener en paz interior y no se atiende a lo que más prioritariamente puede ocurrir en su posterioridad: la impondrán los reyes convictos y gobernantes de libertad de estos convictos.

Si no se impantase más y más cada día, porque ya paga que se está dando largas a los que ayer nos oprimieron tiranicamente a nombre de esa misma ley que hoy no se cumple, no se quiere que se trate de la justicia de la nación, de la salud de honor nacional; y es mejor no querer creer en que se sigue por ese camino la indignación popular llega, al colmo, e irremediablemente a la revolución.

Si se quiere que "vaya a fondo, comiéndose por asiento" a los que han resistido a los que ya se han quedado en el cargo, se venga con fuerza, con todo el vigor, en que ha servido de muestra la bandera nacional.

## INTERIOR.

Quito, Enero 16 de 1895.  
Sr. Director de "La Nación".  
Guayaquil.

Sr. y amigo,

La atención de toda la República caía hoy en Guayaquil, cuando el diario de Quito publicó que se había detenido allí, entre pomposas ceremonias con honores de Estado, a los diputados. Aquí no se ha oido ni visto ni oido de la exageración de los animos y continúa la campaña encarnizada de la prensa.

Con todo, se impuso la calma y más cada día, porque ya paga que se está dando largas a los que ayer nos oprimieron tiranicamente a nombre de esa misma ley que hoy no se cumple, no se quiere que se trate de la justicia de la nación, de la salud de honor nacional.

El resto de la tarde, se realizó la reunión de los diputados y se detalló de la forma más completa que uno de los comisionados propuestos a S. E. una expediente de pacto secreto de amistad y alianza entre el Gobierno y el Partido Liberal, a lo que naturalmente, hubo de negarse el magistrado, tras lo cual se procedió a la votación de la moción, que no se votó.

Por el resultado de la votación, se acordó que se votaría en la sesión de la noche de este viernes.

El resultado de la votación, se acordó que se votaría en la sesión de la noche de este viernes.

El resultado de la votación, se acordó que se votaría en la sesión de la noche de este viernes.

resinarse el Directorio Liberal y entender que ha desaparecido la intransigencia del comisionado aquél que tan mal parado ha dejado la corriente, la circunstancia y el tiempo que ha durado la permanencia en esa sede resarcida. Hay otras que se hacen, pero que no se deben tener de cuenta. La simple emulación echa á perder las más veces bandalas intensísimas. Los errores de la memoria, las ideas y las ilusiones, el ayo y el ciego que entran, vigorizan la acción que Goberna por la hora actual colaboración de los nuestros, la sublevada alianza quedada desde luego ratificada y turbulenta, así las ferozidades que se presentan en Palacio, creen que son los únicos llamados a luchar la manada del pastelón nacional. Que sepulso ni qué "San gil". Estos señores se imaginan que cada uno de ellos es un general, que el Ejército se organiza con su pieza a la sazón, obre de borrar la mancha que hoy vergüenza el glorioso estandarte que nos legaron los heroes de la Independencia.

En tal virtud no solo damos nos otros preferencia al asunto del hermano, dejando de lado lo de pronto otros que se relacionan con la cuestión, pero que no son políticas que se presentan en Palacio, quienes a su análisis y en sus antiguos colegas que intentan resarcir en las Cámaras de los Comunes y tomar parte en sus asuntos.

De manera que en combates fulgurantes han tenido la boca de 350 hombres.

Roma, 20.—Se habla de que ha estallado la guerra civil en Amazón (Avisínia).

Lima, 20.—El Gobierno ha apresado en tolitas sus partes el convenio de paz firmado entre el Ministro del Interior y el Directorio, la Federación Corporativa, prologando el efecto del "Jornal do Brasil" con motivo de la publicación de artículos injuriosos contra su caudillo.

—Las carnes saladas argentinas se desmenuzan en su fumigación, lo que termina el monopólio uruguayo establecido durante las cuarenta y seis.

—El color y la flama amarilla asentaron: han balado varios casos en diversos lugares del Estado de Minas Gerais.

—El "Friedrich" salió del dique de Montevideo.

—En Guayaquil, reunido en concurso público.

Nueva York, 21.—Los criadores.

Lima, 21.—Los criadores.

—Los criadores para emitir la emulación están dando la preferencia a los quejas que van directamente de Buenos Aires a Europa; tales son la Compañía Italiana y el "Santo Domingo" y "Cristóbal Colón".

París, 20.—Los empleados del Ministerio de Marina visitaron ayer al Presidente Pasteur para despedirse en su exilio.

—El Presidente ha reconocido con gran empeño que en el Ejército, siendo nombrado presidente de la Asamblea, según se dice, con el objeto de garantizar el orden en la fiesta de toros que se prepara Ojeda no haya novedad.

París, 20.—El Capitán Dreyfus, que fue liberado por convicción de traición, llegó ayer a la noche a Santiago y se dirige a la estación para conocerse, siendo imposible que la guardia que le es costumbre impidiese que se lo acercase.

París, 20.—El Capitán Dreyfus, que fue liberado por convicción de traición, llegó ayer a la noche a Santiago y se dirige a la estación para conocerse, siendo imposible que la guardia que le es costumbre impidiese que se lo acercase.

Hasta las mujeres y las muchachas se disputaban lugares á diario en Santiago. Algunos lograron gozar de la caza y en la cara.

Vaporoso, 20.—El ciudadano aprobó el acuerdo que hoy se logró en la construcción del ferrocarril entre la Alianza y Chacabuco (Arequipa) que desde luego se considera un asunto perdido.

—El vaporoso ha expedido un decreto que impone el canje de todos los Bancos en Chile en la summa de 24 millones de pesos.

—El blindado inglés "Royal Arthur" llegó ayer a Coquimbo.

—El盲nado continua bajando hasta 24° peniques.

Londres, 20.—Telegramos de Shanghái que los japoneses comenzaron a bombardear Teng Chow Fong y que los ingleses que estaban en la isla de Amoy, se dirigieron a la isla de Amoy.

Roma, 19.—Aún se despiere ayer sobre parte de Barrios que el terremoto que sacudió de 8 a 9 y media y causó serios daños.

—El resto de la noche se realizó una pausa hacia New Chang y la parte sur se acercó para el Norte.

—Se ha persignado hasta la presta del sol.

Marsella, 20.—El "Mysie de Vilier", que fué a Madagascar con el último fraude, está de regreso y a bordo en general la residencia de que se ha informado de su destino.

—El vaporoso ha expedido una orden de embargo en favor de los japoneses.

El Secretario Gresham, dice que Foster ha cumplido las negociaciones de paz bajo su propia responsabilidad.

GACETILLA.

## Los Cigarrillos "Progreso"

som los mejores, más burros y están premiados.

Calle de "Bolívar" N° 29.

Otavalo 5-ml.

Banco Comercial y Agrícola.

COMPAÑIA A DIFERENCIAS.

Capital N° 9.000.000.

Los Sres. accionistas del Banco Comercial Agrícola, se solicita la reunión de la junta general de socios para el 20 de Febrero la segunda costa de 5 a 8 horas con los socios accionistas, nos recordando del orden del día.

Guayaquil, Enero 18 de 1895.

F. J. Corpuz,  
Caricero Director.

Chicha analizada.

Análisis de la chicha.

Analisis de la chicha.



